

Presseinformation 02/2023

29. November 2023

„Wir gegen Jugendkriminalität e.V.“ gut aufgestellt für neue Förderprojekte

Verein unterstützt finanziell Präventionskurse u.a. in Kindergärten, Schulen, sozialen Einrichtungen

Der Verein „Wir gegen Jugendkriminalität e.V.“, kurz JuKrim genannt, unterstützte in den Jahren 2022 und 2023 wieder etliche Maßnahmen zur Prävention der Kriminalität junger Menschen in Westmittelfranken.

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung berichtete die Geschäftsführerin, Anni Dietrich, dass allein 2022 rund 6.500,- € für unterschiedliche Kurse bereitgestellt werden konnten. So wurden unter anderem Projekte zur Selbstbehauptung, für eine Drogen- und Gewaltprävention sowie ein Konflikttraining mitfinanziert. Dabei kamen sowohl Kindergärten, Schulen, Kirchengemeinden, Vereine und weitere Institutionen in den Genuss eines Zuschusses.

Dieter Hegwein, Kriminaldirektor der Kripo Ansbach, berichtete ausführlich über die Entwicklung der Kriminalität in Westmittelfranken. Auch aus seiner Sicht sind die vom Verein geförderten Maßnahmen sehr sinnvoll und notwendig.

Dr. Markus Bucka, der Vorsitzende des Vereins, berichtet: „Wir konnten im Jahr 2023 durch das Jubiläumskonzert sowie gestiegene Mitgliederzahlen ein gutes Finanzpolster aufbauen. Dadurch können wir auch zukünftig Präventionsmaßnahmen für Kinder und Jugendliche fördern. Unser Ziel ist dabei, ihr Selbstbewusstsein zu stärken, das Potential in eine positive Richtung zu lenken und Gewalt möglichst bereits im Vorfeld zu verhindern.“

Interessierte Veranstalter solcher Maßnahmen können sich gerne per mail an den Verein wenden, um eine finanzielle Unterstützung zu beantragen: wir-gegen-jugendkriminalitaet@gmx.de